



NOTA DE PRENSA

En proceso de adjudicación el futuro centro sanitario de Barranco Hondo, en Candelaria, por un importe cercano a los 4,6 millones de euros

La consejera de Acción Social, Águeda Fumero, y la alcaldesa del municipio, Mari Brito, anunciaron que el inicio de las obras se prevé inminente, durante la celebración de la comisión técnica de seguimiento de esta infraestructura sanitaria

7 de febrero de 2025. El futuro centro socio sanitario de Barranco Hondo, en el municipio de Candelaria, se encuentra en proceso de adjudicación por un importe de 4,6 millones de euros, tal y como han informado la consejera de Acción Social, Águeda Fumero, y la alcaldesa de Candelaria, Mari Brito, tras la celebración de la comisión técnica de seguimiento, que tuvo lugar esta semana, derivada del convenio suscrito entre el Cabildo de Tenerife y el Ayuntamiento, que garantiza la plena financiación de las actuaciones por parte de la corporación insular.

Este convenio fue suscrito en 2022 y revisado en 2023 para actualizar precios e incluir nuevos servicios, como los gases medicinales, con el objetivo de disponer de 42 nuevas plazas residenciales y 20 plazas de centro de día en el municipio de Candelaria, además del equipamiento necesario para dar un servicio de calidad a las personas mayores.

La consejera de Acción Social, Águeda Fumero, aseguró que “para nosotros, éste es un paso muy importante para el cumplimiento de nuestro compromiso de dotar de más plazas sociosanitarias a la isla de Tenerife, atendiendo a las demandas de la sociedad”.

Fumero agregó que “para la consecución de estos objetivos es fundamental el trabajo colaborativo con los ayuntamientos”, y en este sentido, destacó “el compromiso de Candelaria, y de su alcaldesa Mari Brito, para que este centro sea una realidad lo antes posible”.

La consejera aseguró que “creemos firmemente que una forma de gestionar lo social basada en el trabajo en red implica poner a disposición de los ciudadanos mejores servicios”.

La alcaldesa de Candelaria, Mari Brito, y la concejala de Servicios Sociales, Olivia Pérez, mostraron su satisfacción con los avances del proyecto y agradecieron “la

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

implicación del Cabildo de Tenerife y de todo el personal técnico que está trabajando para que las obras avancen lo más rápido posible, ya que este nuevo centro será un referente en la atención a las personas mayores y dependientes, y contribuirá a mejorar su calidad de vida”.

Ambas destacaron la importancia de la colaboración institucional para sacar adelante este proyecto, asegurando que “estamos muy contentos de ver cómo este proyecto va tomando forma, puesto que la construcción del nuevo centro sociosanitario es una muestra más de ese compromiso con el bienestar de nuestros mayores y de nuestra apuesta por una sociedad más justa y solidaria”.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com